

MOTION

In Committee

AMENDMENT TO BILL 48

THE PLANNING AND LAND DEDICATION
FOR SCHOOL SITES ACT
(VARIOUS ACTS AMENDED)

Moved by the Honourable Mr. Lemieux

THAT Clause 2 of the Bill be amended by adding the following definition:

"school division" means a school division as defined in subsection 1(1) of *The Public Schools Act* but, except in clause 163(1)(c), does not include the francophone school division. (« division scolaire »)

MOTION

Étude en comité

AMENDEMENT
AU PROJET DE LOI 48

LOI SUR LA PLANIFICATION ET LES
AFFECTATIONS DE BIENS-FONDS
CONCERNANT LES EMPLACEMENTS
SCOLAIRES (MODIFICATION DE DIVERSES
DISPOSITIONS LÉGISLATIVES)

Motion de M. le ministre Lemieux

Il est proposé que l'article 2 du projet de loi soit amendé par adjonction, en ordre alphabétique, de la définition suivante :

« **division scolaire** » Division scolaire au sens du paragraphe 1(1) de la *Loi sur les écoles publiques*. La présente définition exclut la division scolaire de langue française, sauf à l'alinéa 163(1)c). ("school division")

MOTION

In Committee

AMENDMENT TO BILL 48

THE PLANNING AND LAND DEDICATION
FOR SCHOOL SITES ACT
(VARIOUS ACTS AMENDED)

Moved by the Honourable Mr. Lemieux

THAT Clause 5 of the Bill be amended in the proposed subclause 259.1(3)(a)(ii) by striking out "at the option of the school board" and substituting "if the developer and the school board agree".

MOTION

Étude en comité

AMENDEMENT
AU PROJET DE LOI 48

LOI SUR LA PLANIFICATION ET LES
AFFECTATIONS DE BIENS-FONDS
CONCERNANT LES EMPLACEMENTS
SCOLAIRES (MODIFICATION DE DIVERSES
DISPOSITIONS LÉGISLATIVES)

Motion de M. le ministre Lemieux

Il est proposé que le sous-alinéa 259.1(3)a(ii) figurant à l'article 5 du projet de loi soit amendé par substitution, à « si la commission scolaire choisit cette solution », de « si le promoteur et la commission scolaire donnent leur consentement ».

MOTION

In Committee

AMENDMENT TO BILL 48

THE PLANNING AND LAND DEDICATION
FOR SCHOOL SITES ACT
(VARIOUS ACTS AMENDED)

Moved by the Honourable Mr. Lemieux

THAT Clause 7 of the Bill be amended by adding the following definition:

"school division" means a school division as defined in subsection 1(1) of *The Public Schools Act* but does not include the francophone school division. (« division scolaire »)

MOTION

Étude en comité

AMENDEMENT
AU PROJET DE LOI 48

LOI SUR LA PLANIFICATION ET LES
AFFECTATIONS DE BIENS-FONDS
CONCERNANT LES EMPLACEMENTS
SCOLAIRES (MODIFICATION DE DIVERSES
DISPOSITIONS LÉGISLATIVES)

Motion de M. le ministre Lemieux

Il est proposé que l'article 7 du projet de loi soit amendé par adjonction, en ordre alphabétique, de la définition suivante :

« **division scolaire** » Division scolaire au sens du paragraphe 1(1) de la *Loi sur les écoles publiques*. La présente définition exclut la division scolaire de langue française. ("school division")

MOTION

In Committee

AMENDMENT TO BILL 48

THE PLANNING AND LAND DEDICATION
FOR SCHOOL SITES ACT
(VARIOUS ACTS AMENDED)

Moved by the Honourable Mr. Lemieux

THAT Clause 14 of the Bill be amended in the proposed subclause 137.1(3)(a)(ii) by striking out "at the option of the school board" and substituting "if the developer and the school board agree".

MOTION

Étude en comité

AMENDEMENT
AU PROJET DE LOI 48

LOI SUR LA PLANIFICATION ET LES
AFFECTATIONS DE BIENS-FONDS
CONCERNANT LES EMPLACEMENTS
SCOLAIRES (MODIFICATION DE DIVERSES
DISPOSITIONS LÉGISLATIVES)

Motion de M. le ministre Lemieux

Il est proposé que le sous-alinéa 137.1(3)a(ii) figurant à l'article 14 du projet de loi soit amendé par substitution, à « si la commission scolaire choisit cette solution », de « si le promoteur et la commission scolaire donnent leur consentement ».